
 

ACTA DE LA COMISIÓN COORDINADORA DE LA MATERIA DE FRANCÉS DE 2º DE 

BACHILLERATO (CURSO 2012-2013) 

 

Siendo las 17’00 horas del día 22 de Noviembre de 2.012 se reúnen, en el 

Centro de Profesores y Recursos de Mérida (Badajoz), los profesores que forman 

parte de la Comisión Permanente de Francés para las PAU 2.012-2.013 que se citan, 

con el siguiente orden del día: 

 

1.- Informe sobre la reunión de coordinadores de las PAU del pasado seis de 

Noviembre. 

2.- Acotaciones al decálogo de temas para las PAU. Momento actual y propuestas.  

3.- Constitución del Seminario Permanente con reconocimiento de créditos por parte 

del Gobierno de Extremadura 

4.- Preguntas y sugerencias. 

 

A la reunión convocada para el día indicado asisten los siguientes profesores: 

 

IES “Gonzalo Torrente Ballester”, de Miajadas (Cáceres): María Luisa Cosme 

Broncano. 

IES “Ágora”, de Cáceres: Pilar González Manjón. 

IES “Santiago Apóstol”, de Almendralejo (Badajoz): María José Granados 

Trenado. 

IES “Donoso Cortés”, de Don Benito (Badajoz): Rosa Isabel Marín Molano. 

IES “Carolina Coronado”, de Almendralejo (Badajoz): Mercedes Matamoros 

Tribiño. 

IES “Jálama”, de Moraleja (Cáceres): Rosa Rivero Montero. 

IES “Quintana”, de Quintana de la Serena (Badajoz): Rebeca Salguero Jiménez. 

IES “Albarregas”, de Mérida (Badajoz): Pedro Pérez Ribagorda. 

 

Excusan su asistencia: 

 

IES “San José”, de Badajoz: Ángeles Cienfuegos Abancens. 

IES “El Brocense”, de Cáceres: Ana María Gómez Lorenzo.  

IES “Parque de Monfragüe”, de Plasencia (Cáceres): José Mateo Estévez 

Mateos. 

Facultad de Filosofía y Letras, de Cáceres: Elisa Luengo Albuquerque 

(coordinadora). 

IES “Gabriel y Galán”, de Plasencia (Cáceres): Mª Juliana Marcos León.  

IES “Virgen del Puerto”, de Plasencia (Cáceres): Mª Araceli Martínez del 

Fresno. 

 

 

 

 



 

 

Punto 1: 

Comenzamos la reunión dando cuenta a los profesores asistentes de las 

informaciones recibidas en la reunión de coordinadores de las PAU del pasado día 

seis de Noviembre. En dicha reunión, y así se traslada a los profesores asistentes, se 

informó de que la prueba de Selectividad en su formato actual  se mantendrá, así se 

estima,  durante un período de, al menos, tres años. En cuanto a la prueba oral, se 

considera que, dadas las fechas y la ausencia de noticias sobre su inclusión en las 

pruebas para el curso académico 2.012-2.013, es muy poco probable que forme parte 

de las mismas.  

En este primer punto del orden del día se informa también a los profesores de 

que la concesión de créditos por haber pertenecido al Seminario Permanente durante 

el curso académico 2.011-2.012 se realizará en breve, tal y como se aclaró en la 

reunión de coordinadores ya citada. 

 

Punto 2: 

Se hace entrega a los profesores de la documentación recibida sobre las 

acotaciones al decálogo de temas acordado. A fecha de hoy quedan aún dos temas por 

acotar: Patrimonio Cultural de Francia y La Amistad y El Amor. Dichas acotaciones 

serán realizadas antes de las próximas vacaciones de Navidad. 

En este sentido los profesores asistentes consideran que los contenidos 

acotados son aún muy extensos y que debería llevarse a cabo una reducción de los 

mismos para facilitar la selección de textos que los alumnos deben trabajar en el aula. 

Dado que la coordinadora Elisa Luengo no pudo asistir a la reunión al encontrarse de 

baja por enfermedad, se acordó posponer una decisión sobre este asunto para la 

próxima reunión de la comisión. 

 

Punto 3:   

 Los profesores asistentes a la reunión acuerdan constituirse en Seminario 

Permanente. Para ello, se enviarán las actas de todas las reuniones que se realicen 

durante el presente curso académico, y se solicitará la concesión de créditos 

estipulada por el desarrollo de dicha labor. 

 

Punto 4:  

En el apartado de preguntas y sugerencias surgen algunos temas y comentarios  

- tratados también a lo largo la reunión -, y que se resumen a continuación: 

 

 Se trata el tema de la necesidad de que nuestra asignatura pondere en las 

notas de Selectividad, ya que, en la actualidad, supone que haya alumnos 

que abandonen nuestra asignatura, después de muchos años de estudio de 

la misma, para elegir otras opciones - que ponderan -, y que en muchos 

casos no han estudiado con anterioridad y lo harán únicamente en segundo 

de Bachillerato. 

 



 

 La profesora María José Granados propone la creación de un archivo al que 

puedan incorporarse textos preparados por profesores de nuestra materia. 

Dicho archivo proporcionaría un material elaborado por todos nosotros y 

del que todos pudiéramos servirnos para el trabajo en el aula.     

 

 

Durante la reunión hemos comentado también aspectos referentes a la situación 

de nuestra asignatura en los centros de enseñanza, y se planteó la posibilidad de 

modificar la manera de puntuar la prueba. En este último aspecto prevaleció el 

acuerdo al que se llegó en reuniones de la comisión durante el curso pasado para no 

modificar ni la estructura de la aprueba, ni el modo de evaluarla.  

   

 

 

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión siendo las 18’40 horas. 

Mérida, 22 de Noviembre de 2012. 

 

Coordinación de francés: Elisa Luengo Albuquerque. Pedro Pérez Ribagorda. 
 

 


